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Ata n. 02/2021

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 02/2021

1 Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, 
2 com fulcro na Resolução nº 14/2020 – CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 - CONCEAVI, por 
3 meio da plataforma unificada de comunicação Microsoft Teams, teve início a reunião ordinária do 
4 Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a presidência do 
5 Diretor Geral do CEAVI, Jaison Ademir Sevegnani, com a participação dos seguintes conselheiros 
6 que assinaram digitalmente esta ata: Anderson Fozina Krüger, Carlos Alberto Barth, Diego Rafael 
7 Stüpp, Dinorá Baldo de Faveri, Diomar Caetano, Fabiane Zulianello dos Santos, Fernando dos 
8 Santos, Marília Guterres Ferreira, Marino Luiz Eyerkaufer, Karina Lunelli, Rogério Simões, Thiane 
9 Pereira Poncetta Coliboro e Vanderlei dos Santos. O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir 

10 Sevegnani, saudou a todos, iniciando assim os trabalhos do dia. A ata da reunião anterior, a 
11 saber, 26/02/2021, foi aprovada por unanimidade. Não havendo assuntos a serem tratados 
12 durante a sessão de expediente, passou-se para o item constante na ordem do dia: 1) 
13 PROCESSO Nº 42566/2020: origem: UDESC/CEAVI/EC - interessada: Helenne Jungblut 
14 Geissler; assunto: Homologação dos relatórios finais de monitoria ano 2020; relatora: Dinorá 
15 Baldo de Faveri. A relatora apresentou parecer favorável. Colocado em discussão, não houveram 
16 interessados em discutir. Em votação, os relatórios foram homologados por unanimidade. 2) 
17 PROCESSO Nº NPP2015010003675: origem: UDESC/CEAVI/ESO - interessado: Fernando dos 
18 Santos; assunto: Proposta de projeto de pesquisa intitulado "Aprimorando o Desenvolvimento de 
19 Simulações Baseadas em Agentes por meio de Blocos de Construção Abstratos"; relator: Marino 
20 Luiz Eyerkaufer. O relator apresentou parecer favorável. Colocado em discussão, não houveram 
21 interessados em discutir. Em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 3) PROCESSO Nº 
22 06225/2021: origem: UDESC/CEAVI/ SECDEP - interessado: Rogério Simões; assunto: 
23 Solicitação de Abertura de três Processos Seletivos para o Departamento de Engenharia Civil 
24 para as Área do Conhecimento: 1) Estruturas, 2) Instalações Elétrica Prediais e 3) Química 
25 Ambiental; (aprovado “ad referendum” pelo Presidente do CONCEAVI em 01/03/2021 através do 
26 Processo UDESC 00005162/2021); relator: Fernando dos Santos. O relator apresentou parecer 
27 favorável. Colocado em discussão, não houveram interessados em discutir. Em votação, o 
28 processo foi aprovado por unanimidade. 4) PROCESSO Nº 03855/2021: origem: 
29 UDESC/CEAVI/DG - interessado: Diego Rafael Stüpp; assunto: Homologação do resultado da 
30 eleição para Chefia e Subchefia do Departamento de Ciências Contábeis pelo Edital DG nº 
31 05/2021; relatora: Thiane Pereira Poncetta Coliboro. Foi eleita a chapa única comporta por: Paulo 
32 Roberto da Cunha (chefe) e Caroline Sulzbach Pletsch (subchefe). A relatora apresentou parecer 
33 favorável. Colocado em discussão, o Presidente deste Conselho agradeceu aos Professores 
34 Vanderlei dos Santos e Fernando Scheeffer pelo trabalho enquanto estiveram à frente do 
35 Departamento de Ciências Contábeis e desejou sucesso à nova Chefia do Departamento. 
36 Encerrada a discussão, em votação, o resultado da eleição foi homologado por unanimidade. 5) 
37 PROCESSO Nº º 03858/2021: origem: UDESC/CEAVI/DG - interessado: Diego Rafael Stüpp; 
38 assunto: Homologação do resultado da eleição de representantes para o Colegiado Pleno do 
39 Departamento de Ciências Contábeis pelo Edital DG nº 06/2021; relatora: Fabiane Zulianello dos 
40 Santos. Foram eleitos como representantes dos discentes: Jonathan Koch (titular) e Cátia 
41 Donschen (suplente) (chapa única) e como representantes dos técnicos universitários: Poliana 
42 Rossi Schäfer Reblin (titular) e Paulo Edemar Barth (suplente) (chapa única). A relatora 
43 apresentou parecer favorável. Colocado em discussão, não houveram interessados em discutir. 
44 Em votação, o resultado da eleição foi homologado por unanimidade. 6) PROCESSO nº 
45 08298/2021: Origem: UDESC/CEAVI - interessado: Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Consulta 
46 ao Conselho de Centro sobre a atual situação da obra do novo prédio da UDESC Alto Vale; 
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Ata n. 02/2021

47 relator: Carlos Alberto Barth. O relator apresentou parecer destacando que: "a) a matéria  ora  em  
48 análise  trata  de  consulta  feita  ao  pleno  deste  Conselho,  no interesse do  Diretor  Geral  deste  
49 Centro de Ensino, no que tange ao retorno das atividades presenciais no CEAVI em um futuro 
50 próximo considerando a atual situação da obra do novo prédio do CEAVI; b) no Ofício DG nº. 
51 017/2021 anexado aos autos, a Direção Geral do Centro faz exposição clara de fatos dada a 
52 situação precária do CEAVI em termos de infra-estrutura; c) há  quase  uma  década o CEAVI luta  
53 pelo direito a um mínimo de infra-estrutura física que faça jus ao peso do nome UDESC; d) a obra 
54 é impactada constantemente com dificuldades na liberação de parcelas de recursos financeiros do 
55 convênio firmado com o FNDE, inclusive já foi paralisada em decorrência do descumprimento 
56 contratual por parte da primeira empresa que executava a obra; e) o Centro está novamente sob 
57 ameaça de grande frustração, visto que as obras se encontram mais uma vez na iminência de  
58 paralisação total por falta de recursos financeiros; f) a UDESC já arcou com custos de 
59 climatização, infra-estrutura de rede, bem como a manutenção e substituição eventual de todos 
60 estes equipamentos, repassou itens de mobiliário (patrimônio), materiais diversos, custeou 
61 bolsistas, vigilância e limpeza para uma infraestrutura que não é sua, mas que o CEAVI toma 
62 emprestado e na qual está precariamente instalado; g) a UDESC já consumiu centenas de 
63 milhares de Reais em aluguéis de galpões para abrigar laboratórios, h) por conta dessas 
64 deficiências, acadêmicos desistem de seus cursos por considerar a infra-estrutura ruim. Calouros 
65 não se matriculam porque se impressionam negativamente com a UDESC com a qual se 
66 deparam; i) Não há como atender as medidas de prevenção e implantar protocolos de segurança 
67 em relação ao Coronavírus sem infraestrutura mínima; j) apela  para  que  os mais  altos gestores,  
68 não  tornem-se  inoperantes  neste  momento  importante." Desse modo, o relator emitiu voto no 
69 sentido de que este Egrégio Colegiado avalize o "retorno às atividades presenciais somente no 
70 caso de: i) estarmos imunizados contra a COVID-19 e; ii) estarmos em condições mínimas de 
71 infraestrutura para receber nossos acadêmicos". Colocado em discussão, os conselheiros 
72 empreenderam ampla discussão. O Presidente deste Conselho contextualizou e atualizou os 
73 Conselheiros sobre os valores já repassados, os valores empenhados mas que não foram 
74 transferidos para a UDESC, bem como os valores que ainda faltam para finalizar a obra; que 
75 pleiteia junto à Reitoria, caso haja mais demora no repasse dos recursos por parte do FNDE, que 
76 a UDESC finalize a obra aportando recursos próprios; que estamos tentando agendar uma 
77 segunda reunião presencial com o Presidente do FNDE em Brasília para tratar do caso. O 
78 Conselheiro Diego Rafael Stüpp citou o processo de prestação de contas da UDESC referente ao 
79 ano de 2020 e destacou que ela teve um superávit de mais de R$ 45 milhões de Reais e que este 
80 é mais um motivo que possibilita a UDESC usar de próprios recursos para finalmente concluir o 
81 prédio do CEAVI; que o espaço da escola que a UDESC Alto Vale tomava emprestado não é um 
82 ambiente universitário, muito pelo contrário, ocasiona um clima desanimador para os professores 
83 e alunos. O Conselheiro Marino Luiz Eyferkaufer, informou que recursos financeiros realmente 
84 não representam ser um problema para a Universidade neste momento, visto ele foi relator do 
85 processo de prestação de contas da UDESC e sendo só em janeiro deste ano a UDESC 
86 acumulou superávit de 60 milhões; manifestou preocupação com relação aos demais processos 
87 que dependem da finalização da obra, como exemplo os processos de licitação de rede lógica, 
88 mobiliário, climatização, etc.; o Conselheiro Rogério Simões manifestou indignação lembrando 
89 que o problema de infraestrutura do CEAVI vem desde a sua instalação em Ibirama, ou seja, há 
90 mais de quinze anos e que promessas de uma infraestrutura mínima para o Centro nunca foram 
91 cumpridas; que a UDESC recentemente insistiu R$ 79 milhões na aquisição do prédio da Oi, ao 
92 passo que o CEAVI não possui sequer uma infraestrutura mínima e condizente para esta 
93 Universidade; que toda a comunidade acadêmica deveria assinar o parecer emitido pelo relator de 
94 modo a demonstrar a indignação de todos; a Conselheira Fabiane Zulianello dos Santos, advinda 
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Ata n. 02/2021

95 de outro Centro da UDESC, relembrou sua impressão negativa que teve ao chegar no CEAVI 
96 quando se deparou com uma estrutura tão precária; reforçou a preocupação do Diretor de 
97 Administração em relação aos demais processos que dependem do desfecho deste processo da 
98 obra; que o parecer do relator Carlos e o documento que será gerado a partir dele, além de serem 
99 assinados por toda a comunidade acadêmica do CEAVI, devem também serem enviados para 

100 toda a comunidade da UDESC para que possam, de alguma forma, tomar conhecimento e se 
101 sensibilizar em relação a situação enfrentada por este Centro; O Secretário deste Conselho 
102 destacou que além medidas administrativas necessárias, também foram tomadas ações políticas 
103 junto à parlamentares estaduais e federais no intento de conseguir apoio político para a causa da 
104 obra do prédio CEAVI. Em uma segunda rodada de discussão, o Presidente deste Conselho 
105 afirmou que, tanto a Direção Geral quanto a Direção Administração, estão em contato direto com 
106 a Reitoria cobrando solução para este problema e que realmente a comunidade acadêmica do 
107 CEAVI não tem para onde voltar quando for autorizado o retorno presencial das atividades, 
108 mesmo que semipresencial; o relator deste processo reforçou todos os pontos já destacados 
109 durante a primeira rodada de discussão e mencionou que a problemática do prédio do CEAVI é 
110 uma causa que deve ser apoiada por toda a Universidade. Encerrada a discussão, em votação, o 
111 parecer do relator foi aprovado por unanimidade, e o Conselho de Centro deliberou pelo retorno 
112 das atividades presenciais somente no caso de: i) estar toda a comunidade acadêmica do CEAVI 
113 imunizada contra a COVID-19 e; ii) o Centro estar em condições mínimas de infra-estrutura para  
114 receber a comunidade acadêmica. Passou-se para as comunicações pessoais: não houveram 
115 inscritos. E, nada mais havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan 
116 Thiago Campestrini lavrei a presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os 
117 participantes.
118
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